TuS Niederpleis holt den Kreispokal



Pokalsieger Kay Gerlach, Manfred Schmidt, Eckhard Barth (v.l)

Donrath, im Januar 2015

Mit einer starken Leistung im gesamten Pokal-Wettbewerb, hat die 2. Pokalmannschaft des TuS Niederpleis den bis zur 2. Kreisklasse offenen Pokal gewonnen.

Im Dezember wurde bereits der Grundstein gelegt. Dort wurde mit Schladern bereits einer der Favoriten mit 4:1 ausgeschaltet.

Die Finalrunde wurde dann als Turnier mit Halbfinale und Finale in Donrath ausgetragen. Das Los entschied, dass SV Oelinghoven mit dem vermeintlich stärkere Gegner schon im Halbfinale zum Duell antritt. Eckhard konnte sein Einzel zu Beginn deutlich für sich entscheiden. Die anderen Begegnungen gingen alle in den Entscheidungssatz und konnten so teils sehr glücklich entschieden werden.

Im Finale traf man dann auf Happerschoß, die ihrerseits die 2. Mannschaft aus Schladern mit 4:1 im Halbfinale besiegen konnte. Die Partie konnnte mit 4:0 Spielen bei 12:1 Sätzen deutlich gewonnen werden.

Im benachbarten Kreisligaduell konnte sich mit dem TV Donrath der Gastgeber durchsetzen. An dieser Stelle Danke und Glückwunsch.



Jeder der Interesse an Spaß und Spiel rund um den Tischtennissport hat, ist eingeladen mitzumachen. Das Training findet in der Sporthalle Schützenweg in Sankt Augustin Niederpleis (Sporthalle am Wald) statt. Trainingszeiten sind Montag Freitag von 17:30 bis 19:00 Uhr für Kinder und Jugendliche und von 19:00 bis 22:00 Uhr für Erwachsene.

Viele weitere Neuigkeiten finden sich jederzeit auf

tischtennis-niederpleis.de

